

# „Wie wird das Leben 2030 aussehen?“

**BETHELN** ■ Die Bethelner machen sich nicht nur Gedanken über die aktuelle Ausgestaltung des Ortsbilds und gemeinschaftlicher Einrichtungen, sondern blicken noch weiter nach vorn. Dazu veranstaltete der Verein Dorfpflege einen Vortrag im Dorfgemeinschaftshaus. Lutz Finger, langjähriger Ratsherr der ehemals selbständigen Gemeinde Betheln und beruflich mit Technologie, Trends und Zukunftsszenarien befasst, sprach über das Thema „Wie wird das Leben 2030 auf dem Land aussehen?“. Dabei ging es um die Methodik systematischer Vorhersage ebenso wie um Sachfragen. Welches sind die Schlüsselfaktoren, welche Chancen entstehen daraus, und auf welche Veränderungen müssen wir uns einstellen? Der Referent, der im laufenden Austausch mit Universitäten und anderen Forschungseinrichtungen steht, entwickelte daraus seinen Vortrag. Die 36 Besucher beteiligten sich rege an der Diskussion. ■ **bs**